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Résumé

L’objectif principal de ce travail est de valoriser quelques plantes médicinales a savoir :

L’encense d’oliban (Boswellia serrata), le citron (citrus limon) et la racine de carotte en tend que

principe actif et les utiliser dans la formulation du sérum dépigmentant biphase.

Ce projet propose une alternative naturelle, efficace et respectueuse de la peau, tout en valorisant

les ressources végétalesa usage cosmétique.

La partie expérimentale a commencé par la sélection et la préparation d’extraits naturels. Ces
extraits ont été analysés physico-chimiquement et biologiquement in vitro. Les résultats ont
montrés que les extraits exercent un faible potentiel antioxydant et un potentiel antimicrobien

assez bon.

Enfin, des sérums dépigmentant ont été formulés et évalués selon divers criteres de qualité tels

que : propriétés organoleptiques, le potentiel antisolaire, test de stabilité ...etc.

Mots clés : Oliban, Citron, Carotte, Sérum biphasé, Dépigmentant, Activités biologiques.
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Abstract

The main objective of this work is to valorize certain medicinal plants, namely: olibanum
incense (Boswellia serrata), lemon (Citrus limon), and carrot root, as active ingredients for the

formulation of a biphasic depigmenting serum.

This project offers a natural, effective, and skin-friendly alternative while promoting the

use of plant-based resources in cosmetic applications.

The experimental part began with the selection and preparation of natural extracts. These

extracts were analyzed physicochemically and biologically in vitro.

The results showed that the extracts exhibited low antioxidant potential but a fairly good

antimicrobial activity.

Finally, biphasic depigmenting serums were formulated and evaluated according to various

quality criteria such as organoleptic properties, sun protection potential, stability tests, and more.

Keywords:  Olibanum, Lemon, Carrot, Biphasic  serum,  Depigmenting,

Biological activities.



